

Donan Autoclave a Escuela de Odontología

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 19 de Abril de 2017 14:45 - Última actualización Viernes 21 de Abril de 2017 08:39

La Escuela de Odontología, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, recibió en donación un equipo Autoclave, que le fue entregado por la Dirección de Bienestar Estudiantil, con el cual maximizará la esterilización de los instrumentos utilizados en el módulo de odontopediatría.



El doctor Wilson Mejía junto a la maestra Flor Montes de Oca y docentes de la Escuela de Odontología

El equipo fue recibido por Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud; Flor Montes de Oca, directora de la Escuela de Odontología, quienes estuvieron acompañados de coordinadores de cátedras y docentes de esta unidad académica.

El licenciado *Isaías Martínez* es la persona que está al frente de la Dirección de Bienestar Estudiantil